
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今 期 累 計 509,000円 

年 間 予 算 2,500,000円 

達 成 率 20.36％ 

 
 
 

・11/4   インターアクト年次大会 10：00～ 

・11/3-4  地区 ロタリーデー  

      3 日 10：00～  ４日 10：00～ 

・11/9   大東市小中学生弁論大会 14：00～ 

・11/13   社会奉仕委員会 情報集会 18：00～ 

・11/20   例会休会 

・11/29   第 2 回 ゴルフコンペ  

枚方カントリー倶楽部 

 

・12/7-8   地区大会  

・12/11   クリマス会 家族会 

・12/25   例会休会 

 

 

第２６６０地区 
大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目 2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4 階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 
 
 

◆4 つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
ROTARY 

OSAKA JAPAN 

CLUB WEEKLY BULLETIN 

平成 30 年 10 月 30 日   No.2436   H30.10.16 (No.2435 の例会記録) 

大東ロータリー会長テーマ 

「もっと自由に、愛をこめて」 

◆ 出席報告（10 月 16 日分） 

会員数 39名 出席数 32名 欠席者 4名 

特定免除 3名 その他免除 0名 

出席率 88.89％ 

 

前々回 9月 25日 

ホームクラブの出席者 30名  85.71％ 

メークアップの結果 34名 

特定免除 5名  その他免除  0名 

欠席者 1名  修正出席率 97.14％ 

 

 
２０１８年～２０１９年度 

 
国際ロータリーのテーマ 

 
国際ロータリー会長  

 
バリー・ラシン 

今週の予定   （10 月 30 日） 
お知らせ 

創立 1967 年 12 月 26 日 
■会長 中嶋 啓文 
■幹事 木村 克己 
■広報委員長 森岡 信晶 
（会報） 

次週の予定   （11 月 6 日） 

先週の例会報告 

ニコニコ箱 

 
インスピレーションになろう 

 

「 雑 感 」 

 髙島  登 ロータリー財団委員長 

「インターアクトクラブ活動報告 」 
ゲストスピーカー 大阪桐蔭高校インターアクター 

担当 インターアクト委員会 森田 武雄 委員長 



 

 

    

 こんにちは。 

秋の家族会に多数の皆さんのご参加をいただ

き、また、多くの奥様方にもご参加をいただき

ました。有難うございました。 

間委員長を始め、親睦委員会のみなさま有難う

ございました。 

皆さんの日頃の行いが良いのでしょう、天候にも

恵まれ、日頃あまりお目にかかれない雄大な富士山もハッキリと見させていただきました。 

そして、美しい景色と、おいしい食事、素晴らしい芸術品の数々にきっと感性を高

めていただけたことと存じます。有難うございました。 

 

 今日は、ロータリークラブとライオンズクラブについてお話をします。 

 まず創立は、ロータリークラブは 1905 年アメリカのシカゴで弁護士ポール・ハリ

スが一つの職業につき 1人の会員を原則としてクラブを創立しました。 

ライオンズクラブは、1917 年シカゴのビジネスサークル会員であったメルビン・ジ

ョーンズが、他のサークルに呼びかけ９州 27 のクラブの代表者を招き、ライオンズ

協会を設立した。とあります。（Wikipedia） 

ロータリークラブとは「奉仕をするクラブ会員であるロータリアン個人の集まり」

を指し、国際ロータリーはそのクラブの連合体とされています。とはいえ、個人だ

けでなくクラブ単位、国際ロータリーとしての奉仕プログラムも行われています。

また、会員の職業倫理をたかめる「職業奉仕」、そこから広まる「社会奉仕」「国際

奉仕」等を目的とし、「超我の奉仕(Service Above Self)」を標語として定めている。 

ライオンズクラブとは、世界最大の奉仕団体であり、「ライオン」とは偉大な 

行為、高い理想といったものを象徴している。その頭文字は「自由を守り、知 

性を重んじ、我々の国の安全をはかる(Liberty Intelligence Our Nations Safety)」 

というスローガンになっています。 

現在、200以上の国に36,000のクラブ数、124万人の会員に対し、ライオンズは46,000

のクラブ、143 万人の会員を擁しています。 

 ロータリークラブには「ロータリーの目的」というものがあり、行動基準は「四

つのテスト」です。ライオンズクラブにも「道徳綱領」があり、その内容はほとん

ど変わりません。どちらも、職業倫理を謳ったものです。 

 それではロータリーとライオンズの違いはなんでしょうか。 

中嶋 啓文 会長 会長の時間 



 

 

ロータリーの最高決定機関は「理事会」に対して、ライオンズは「例会」です。例

会ですべての案件を決議するそうです。 

前橋ＲＣ2010～2011 本田会長のスピーチの中で言われたことを紹介します。 

よく、ロータリーは「 I Serve」ライオンズは「We Serve」だといわれますが、確

かにライオンズのモットーは「We Serve」である。と定款に謳われていますが、「 I 

Serve」という言葉はロータリーの公式文献のどこを探しても出て来ません。ただラ

イオンズと比較したとき、ライオンズとは違うロータリーの奉仕の特徴を表す言葉

として多用されてきたということです。 

ライオンズの奉仕というウェップサイトを見ると、その項目のタイトルが「他のど

んな奉仕クラブ組織よりも多くの場所で、より多くのボランティア活動を」と謳わ

れています。ライオンズのモットー“We Serve”は動詞形です。そしてライオンズ

クラブでの奉仕活動は Activity「活動」と呼ばれています。ライオンズの奉仕は、

活動をすることに主眼があるようです。これに対して、ロータリーは初期ロータリ

ーのころからサービスのあり方、質を追求してきました。(中略) ロータリーのサ

ービス理念は、「社会に役立つ価値を提供すること」「世のため人のために尽くすこ

と」という最も広い意味で使われています。 私たちロータリアンは、そうしたサ

ービスの研鑚を例会や委員会活動、奉仕活動の中で行うわけです。 

社会奉仕活動をすることに主眼を置くライオンズに対して、一人ひとりの動機を大

切にし、それぞれの職業を通じてサービスのレベルと自己の人間性の向上を図るロ

ータリー、という違いになるでしょうか。と述べられています。 

同じ目的をもった団体であるライオンズクラブの活動に、経緯を表しつつ、ロータ

リーは「奉仕の理想」の探求を、これからも自信をもって続けてゆくことが大切だ

と思います。と最後に述べられておられます。 

 終わりに、ライオンズの創始者メルビン・ジョーンズとポール・ハリスは、同じ

シカゴ近郊のマウント・ホープ墓地に葬られているそうです。墓地の正面ゲートの

右には「ポール・ハリスの記念の地」と記されたロータリー・マークがあり、正反

対の左門扉にはライオンズクラブのマークとメルビン・ジョーンズのプレートが掛

かっているそうであります。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

＜10 月度（第 4回）定例理事会＞ 

【議 題】 

1. 三好長慶公武者行列 in 大東 協賛願いの件 

会員個人協賛、またクラブ名を使用する場合は理事会に審議のうえ協賛とする 

                  ・・・・・承認 

2. 山田会員退会          

  広報委員長は森岡会員が兼任    ・・・・・承認 

   

＜ご報告＞ 

*2018-19 年度地区ロータリーデーのご案内* 

11 月 3 日(土)～4 日(日)に 2018-19 年度地区ロータリーデーが開催されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコ箱委員会                     森岡 信晶 委員長 

・誕生日 自祝            小川 芳男 君  中野 秀一 君  中嶋 啓文 君 

・結婚記念日 自祝       樋口 秀和 君  中野 秀一 君  岡井 康弘 君 

・秋の家族会に奥様を含め、多くのご参加ありがとうございました 親睦委員会の皆様、 

ご苦労様でした       中嶋 啓文 君 

・秋の家族会、間委員長 大変お世話になりました   木村 克己 君 

・秋の家族会 間委員長 親睦会の皆様ありがとうございました 田川 和見 君 

・家族会、間委員長 楽しい旅行 有難うございました  佐藤 多加志君 

・秋の家族会、楽しく参加させて頂きました  

親睦委員会の皆様ありがとうございました 感謝   橋本 正幸 君 

・秋の家族会！！会長、幹事始め、間親睦委員長、委員会の皆さん  

お世話になりました ありがとうございました   杉原 巨峰 君 

・中嶋会長、間委員長 秋の家族会 ありがとうございました 中野 秀一 君 

・秋の家族会 ステキな箱根旅行、有難うございました 会長大変お世話になりました 

 間親睦委員長、親睦委員の皆様お世話になりました 感謝 東村 正剛 君 

委員会報告 

幹 事 報 告 木村 克己 幹事 



 

 

・秋の家族会 非常に楽しかったです 間親睦委員長、 

親睦委員会の皆様たいへんお世話様でした 感謝   空門 満也 君 

・家族会、旅行 御参加ありがとうございました   間  紀夫 君 

・家族会 間委員長お疲れ様でした 中嶋会長お世話になりました 柿木  篤 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       上田 陽造 君 大西 寛治 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       西條 義昭 君 上田 正義 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       福富 經昌 君  中  恒夫 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       小林 誉典 君  中野 隆二 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       西山 潤一 君  岡井 康弘 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       森田 武雄 君  中崎   諭 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び       樋本 有伸 君  生駒 智人 君 

・親睦会欠席 （秋の家族会） お詫び     森岡 信晶 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆今週のお祝い ~ 10 月 Happy Birthday 結婚記念~ ☆    

誕生日 小川会員、中野秀一会員 中嶋会長 

 

 

 

 

 
 
結婚記念日 樋口会員、中野秀一会員、岡井会員 

 

 

 

           

                             

 
 

2018～2019 年度 第 4回 クラブ戦略委員会 開催 
 
 
 

10 月 16 日(火) 例会後、大東市民会館大会議室に於

いて、2018-19 年度 第 4 回 クラブ戦略委員会が開

催されました。  



 

 

◎青少年奉仕委員会        委員長 空門 満也 

本日大東市教育委員会事務局よりPRがございましたので改めてご案内申し上げます。 

11 月 9 日サーティホール（大ホール）におきまして第 13 回小中学生弁論大会が開催

されます。午後 2時よりとなっておりますので是非ご参加の方よろしくお願いいたし

ます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ゴルフ同好会       キャプテン 空門 満也 

大東ロータリークラブゴルフ同好会第2回コンペを枚方カントリークラブにおきまし

て 11 月 29 日に開催いたします。ぜひご参加の方よろしくお願いいたします。 

また、10 月 22 日交野ロータリークラブ 35 周年記念チャリティゴルフ大会が開催され

ますが当クラブより 10 名の参加となっております。当日は当クラブ 1 組目は 8 時 7

分 INスタートとなっておりますので7時 30分までには受付を済ませられますようよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
10 月のお誕生日花は、ハロウィン月という事で、収穫祭を含め、実りの
秋をテーマにアレンジすることが多い季節です。 
西洋では 10 月 31 日をキリスト協の万聖節の前夜祭で秋の収穫を祝う祭
事がハロウィンの起源とされています。 
お誕生日おめでとうございます。 
 
＜誕生日花＞ 
・小川会員  10 月 3 日 カンガルーポ あなたは皆を楽しませる 
・中野(秀)会員 10 月 15 日 コリウス   健康 
・中嶋会長  10 月 31 日 へルマニア  注目・脚光 
 
※お詫び 今回は画像がございません。申し訳ございません。 

 
10 月のお花 



 

 

 

        

「 動画活用について 」 

 

 

 

 

 

 
 

森岡 信晶 会員 

当社、株式会社共栄ワークスはデザイン力で付加価値のあるコミュニケーションの場

を作り、サービスの価値を高め、お客様が抱える課題に対し、最適な IT ソリューシ

ョンでビジネスの次なる展開、ビジョンを広げるお手伝いをしております。 

内容としましては、Web サイト制作をはじめ、企業ロゴやパンフレットなどの印刷物、

WEB システムなど、そして、動画制作等、お客様のニーズに合った最適なソリューシ

ョンをご提供しており、その中でも動画は、動きで目をひき、多くの情報が正確に伝

わり、感情でつながる、記憶に残りやすいなどの価値を持っています。 

Web サイトのみならず、プレゼンやいろいろな場面での動画の活用がこれからのビジ

ネスに可能性を広げていくものと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の卓話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


